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齐鲁财金

什么行业能持续稳定的
赚钱呢？这是吴先生苦苦追寻
的一个问题。吴先生以前是做
机械配件生意的，前两年这个
行业特别火，但从爆发全球金
融危机以来，生意越来越不好
做。平时特别关注报纸、网络
等媒体，希望能从中找到受外
界因素影响较小的行业，但一
直都不甚理想。

直到有一天，他去朋友
干洗店有点事情，一上午的
时间，看到店里取送衣物的
顾客这么多，跟朋友细细一
交流才知道洗衣业利润竟然
这么高，平均利润空间高达
80%。洗衣服务的单笔交易金
额低，且顾客愿意预先付款，
不存在呆账、滞帐的情况；产
业变化性小，风险低，它不像
哗众取宠的流行性商品，或价
格昂贵的奢侈品，只要消费者
每天都要穿衣服，不管市场经
济怎样变动，洗衣店的生意都
可以永远持续下去，一年比一
年生意好，使投资风险大大降
低；洗衣业不像其它行业，必
须先备货库，储放在仓库，再
销出去，卖不掉就要丢掉。因

此，洗衣业不会积压资金，更
没有存货损失。这和吴先生以
前所从事的行业有很大的区
别。他决定把投资方向锁定在
干洗业。

考察了很多干洗品牌，
他最终选择了加盟国际知名
洗衣连锁、山东干洗业第一
品牌——— 朵拉国际洗业公
司。自开业以来，吴先生用心
经营，短时间便收回投资，利
润稳步上升。在朵拉洗业公
司的协助下，成为金融业、银
行业等行业的定点团体洗衣
单位，现在每天衣物输送线
上都是满满的。

吴先生非常庆幸自己当
初选择朵拉国际洗业公司。
他现在积极的向朋友们推荐
朵拉，希望身边的朋友们也
能快速加入赚钱的行列……

你想持续稳定的赚钱吗？

好项目 大品牌 投资少 收益高

朵拉国际洗衣连锁
咨询电话：0531-86117788

400-8095-777

寻 找
共同创业的兄弟姐妹

把简单的事情做好也很
难。

政府的一项惠民政策，
农行的一项农村金融服务新
举措，让55元钱“直达”农民
的手中，就换来了围坪村老
人的笑脸。

全国政协副主席张梅颖
这样认识新农保的重要性：
老百姓没有过多的要求。中
国的老百姓安分守己。你给
老人每月55块钱，他就很知

足了。只要中国老百姓得到
一点儿好处，就感激得不得
了。这也是我们国家长期稳
定发展的重要因素。

新泰农行的张兴宏、肥
城农行的王勇，都是爱宝的
同龄人。他们是从农村来的，
对农村和农业充满感情，告
诉爱宝说这事他们干得很带
劲，心甘情愿。他们农行员工
在村里走访时，老百姓拉住
他们的手，真的从心眼里感
谢党和政府，也感谢农行。

这是从社会责任方面说
明农村金融服务机构有责任
把这事办好办实。其实，这些
美丽的村庄，静静的田野，没
有污染的空气和敦朴的民风

都是珍贵的资源，谁敢说不
是未来中国经济潜力所在。
目前返乡农民创业的越来越
多，必将带来新的技术和观
念。如果政府和有关部门加
以引导，金融机构施以援手，
社会主义新农村建设肯定如
虎添翼，更加美好的生活就
在眼前。

全省县域金融发展会议
的召开，吹响了金融为县域
经济发展服务的号角，金融
资源必将更好地服务农业、
农村和农民。不必讳言，近年
来，乡镇银行、小额贷款公
司、金融担保公司大张旗鼓
地设立，给传统的三大金融
服务机构农业银行、农村信

用社、邮政储蓄银行以往的
服务模式带来很大的挑战，
传统的理念，传统的服务模
式，传统的金融产品必须改
革！一项小小的惠农卡就能
惠及这么多人，可以设想，如
果大家都心系农村金融，从
一点一点金融服务改进做
起，能成就多大的事业！

心有多宽，世界就有多
广。农业农村天地，金融事业
大有作为。

（周爱宝）

围坪村老人的笑脸

本报记者 周爱宝 王丛丛
《齐鲁第一财经》林振

55元钱对一个城市人是
什么概念？到洋快餐店吃一
顿快餐？到西餐厅喝杯咖啡？
可能连一顿像样的自助餐都
不够。但是每月55元基础养
老金对一个农村空巢老人的
意义远远超出想象。由于地
里有菜家里有粮，这55元就
能满足他们油盐酱醋茶和头
痛感冒的零用！

但是，如果村里没有银
行营业网点，一个山村老人
到一趟县里或镇上要30公
里，来回的坐车费用要15元，
对一个风烛残年的老人来
说，这55元到手中是不是太
困难了一点？

山东新农保筹措资金不
易，发放到农村农民手中更
不易！

金融系统应该大有作
为！2011年确定为山东省农
村支付服务环境建设“强力
推进年”。记者从有关方面获
悉，泰安农行在发放新农保
与农村支付平台建设上可圈
可点，迎着夏日的骄阳，记者
一行要亲眼目睹这55元钱怎
么足不出村就到了农村老人
的手中。

7月20日，细雨漫过泉城

的早晨，好在耽误不了出行。
记者一行踏上去泰安的路
程，两小时之后，终于到达了
采访首站——— 新泰市青云街
道办事处围坪村。

这是一个四边环山的村
庄，地处新泰莱芜交界。我们
直奔该村的卫生室，村主任
刘钢三和村大夫刘杰出门迎
接。卫生室的门诊室里没有
人，到了北屋一进门就见到
七八个80岁左右的老人，坐
在里面聊天，一脸的质朴和
幸福。在窗户旁的一张办公
室上，有电脑，有一部转账电
话。这两部设备加上刘杰大
夫，就把这个偏僻的山村与
世界上任何地方连接起来
了！

正想让刘大夫找一张惠
农卡演示一下如何转账，如
何取款，本村的81岁老人刘
青川老人就来到了村卫生
室, 手中拿着他和老伴的
惠农卡，刘大夫接过后，在转
账电话上轻轻一刷,按了密
码，分别把两张卡内的50元
钱转账到了刘杰的账户上
后，刘杰从抽屉里取出一百
元钱交给老人。这个被生活
累弯腰的老人，脸上露出了
笑意，因为这一百元就够两
个老人一个月的开支了。

电视栏目记者本想让刘

杰出镜介绍，没有想到一会
儿又有五六个老人不约而
至，转账取款，忙得刘杰抬不
起头来。忙过一阵后，刘杰很
有成就感地说，“有了农行的
转账电话,老人不但可以及
时领取养老金，像打针拿药
的小费用也可以不用支付现
钱，直接刷卡就行。每年光交
通费也给村民们省下1万多
元！”翻开刘杰的“农行新泰
市支行合作商户惠农卡支取
登记簿”，上面详细记录着养
老保险领取的明细，转账取
款后老人们不识字的就按手
印。仅今年1至6月份,就有563
位村民从这里领取养老保险
金6.65万元。

新泰市农行张兴宏行长
告诉记者，去年新泰市被省
里确定为新型农保试点市，
60周岁以上农村老人只要符
合条件便可享受到每月55元

的基础养老金。为把这项惠
民政策办好，去年10月份，新
泰市人力和社会保障局联合
市农行率先在辖区内推出

“转账电话+合作商户”模式，
在行政村选择了一批规模较
大且信誉较好的农村商户、
合作卫生室作为合作对象，
布设转账电话，建立起“农行
+超市”和“农行+卫生室”等
模式的支付平台，村民通过
设在本村的转账电话刷卡,
不用出村就能领取养老金。

据统计，新泰市已累计
参保人数达到39 . 75万人，其
中60周岁以上农村老年人
14 . 5万名。目前，农行新泰市
支行在全市414个行政村免
费布放转账电话500余部，已
发放83738张惠农卡，其中养
老金惠农卡56800张，已代理
发放养老金1800余万元，真
正实现了惠农到家。

编按：7月20日、21日，齐鲁晚报齐鲁财金与山东电
视生活频道《齐鲁第一财经》电视栏目记者一行，先后
到达泰安、新泰、肥城采访农村支付平台建设，从城市
到农村、农村到城市往返几次，通过采访，记者深深地
体会到农村金融的重要，对以往把金融服务只当作城
里人的事的观念形成了极大的冲击。

从今天起，本栏目推出系列农村金融采风报道，尝
试用在新闻现场最真切的感受，阐述农村金融的重要、
农村金融机构服务人员责任心的重要以及基层政府金
融观念的重要。农村金融大有可为！敬请关注。

本报讯(记者 周爱宝)日前，
全省县域金融发展座谈会刚刚结
束。记者在会议上了解到，本次
会议全面分析了当前县域金融发
展取得的成绩并探讨了县域金融
的发展方向。省委常委、常务副
省长王仁元出席并作了重要讲
话，对“十二五”县域金融工作
做出重要部署。

王仁元指出，当前，县域金融
面临加快发展、全面推进的重要
机遇期，要从全局和战略的高度，
充分认识发展县域金融是实现

“十二五”富民强省目标的迫切要
求，是贯彻中央和省委、省政府关
于壮大县域经济、统筹城乡发展
重大决策部署的必然要求，是新
形势下发展服务业、提升金融产
业水平的内在要求，要切实增强
做好县域金融工作的责任感和紧
迫感。

王仁元表示，做好“十二五”
县域金融工作，要紧紧围绕主题
主线，以推进金融产业化发展为
重点，着力完善县域金融体系、提
升县域金融服务水平、推进县域

金融创新、优化县域金融生态环
境、维护县域金融稳定，全面提升
金融服务县域经济社会发展能
力。

王仁元强调，各级各有关部
门和金融机构要切实担负起对县
域金融发展的责任，加强组织协
调，加大改革力度，加强人才队伍
建设，抓好政策落实和配套，努力
推动全省县域金融发展再上新台
阶，为全面建设小康社会、实现富
民强省新跨越作出更大贡献。

又讯 记者从山东省金融工

作办公室18日召开的全省县域金
融创新发展试点工作座谈会上获
悉，经省政府同意，日前，省金融
办、人民银行济南分行、山东银监
局、山东证监局、山东保监局联合
下发了《关于开展县域金融创新
发展试点工作的意见》，确定在即
墨市、滕州市、广饶县、寿光市、诸
城市、沂水县、禹城市和邹平县8
个县(市)开展县域金融创新发展
试点。8县(市)将分别围绕县级金
融服务体系建设、金融支持“三
农”服务创新、中小企业融资服务

组织体系创新、资本市场融资与
创新、引导民间融资健康发展等，
开展金融创新发展试点工作。

《试点意见》要求，各地要认
真贯彻落实省委、省政府关于加
快县域经济发展和经济文化强省
建设的战略部署，坚持以科学发
展观为指导，以改革为动力，以完
善县域金融体制机制、创新金融
产品和服务方式为重点，以开展
县(市)试点为抓手，深入探索新形
势下县域金融创新发展的思路和
途径。

为了55元“新农保”乘上直达车
泰安农行农村支付平台建设夏日采风之一

发展县域金融 助推当地经济
即墨市等8县(市)确定为县域金融创新发展试点

7月19日，国泰产险山东
分公司在济南正式揭牌开
业，成为第一家进驻山东的
台资财产保险公司。

据了解， 2008年8月，国
泰产险成立于上海，股东为
台 湾 地 区 全 球 5 0 0 强 企
业——— 国泰金融集团旗下的
台湾国泰人寿和台湾国泰世
纪产险。公司主要业务包括
财产保险、货物运输险、责任
险、工程险、商业车险及旅游

不便险等。
据悉，截至目前，该公司

已在上海、南京、昆山、福州、
厦门、广州、杭州、济南等8座
城市设立了服务网点，经营
范围已覆盖长江三角州、福
建海西及珠江三角洲等沿海
经济发达地区，初步构建起
华东以南沿海主要地区的服
务网络。2011上半年度，公司
保费收入规模已达到2010全
年度水平。 （季静静）

首家台资财险进驻济南

格财金资讯

理财产品被念“紧箍咒”
投资者应及时变换思路

现在，人们一提起理财
产品，首先想到的就是超短
期的产品，但考虑到理财新
规可能出台，投资者不妨转
变理财风格，适当关注一些
中长期的理财产品，特别是
一年期的产品。

在连续加息之后，目前
短期理财产品的收益率基本
上维持在4%至5%左右，遇到
特殊的时候，可以达到6%。这
种收益率虽然“看上去很
美”，但需要提醒的是，短期
理财产品可能出现“空档
期”，导致产品的绝对收益缩
水。相比之下，如果资金充裕
的话，投资者不妨考虑各大
银行推出的一年期理财产

品，以确保收益的最大化。
其实，除了银行的理财

产品之外，随着央行加息周
期接近尾声，债券市场的魅
力将逐步显现，普通投资者
可以重新关注债券基金。专
家表示，一般而言，在加息周
期中，可适当降低债券基金
配比，而现在的情况则正好
相反。对于投资者来说，可以
重点关注以往表现较好的那
些债基品种。值得注意的是，
近期新股上市又重新上扬了
火爆行情，这对债券基金来
说也是一大利好。在此情况
下，积极介入债券基金，其收
益也将是非常可观的。

(方善法)

刘杰大夫给村民支取养老金 （摄影/乔鹏、万慧泉)
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